

Romper el silencio y exigir justicia: Conclusiones del webinar sobre la violencia contra las mujeres en Israel

El webinar se centró en la necesidad de reconocer y condenar la violencia sexual como un crimen de lesa humanidad, independientemente de la nacionalidad o el origen de las víctimas.

El webinar "**Las víctimas israelíes, las olvidadas del feminismo**" fue un espacio crucial para dar voz a las víctimas israelíes y confrontar el silencio que rodeó los brutales crímenes del 7 de octubre de 2023. Tuvimos la oportunidad de escuchar testimonios desgarradores y reflexiones profundas que nos invitan a cuestionar el papel del feminismo actual y la responsabilidad de la comunidad internacional.

La periodista y escritora catalana, conocida por su incansable defensa de los derechos humanos, **Pilar Rahola**, se confrontó con la dura realidad de un feminismo que, en su opinión, ha perdido su esencia: "El feminismo actual, el que fragmenta, el que distorsiona, el que calla cuando hay violaciones masivas, ese es un monstruo, ya no sirve". Su crítica resonó con fuerza al señalar: "Fíjense lo que ha hecho el feminismo: le ha dicho a las mujeres judías que no tienen derecho ni al dolor cuando son violadas, al reconocimiento del hecho de ser precisamente eso: Víctimas".

Además, el testimonio de **Karina Engelbert**, Ex secuestrada israelí junto a sus hijas, nos sumergió en el horror vivido esa mañana del 7 de octubre, relatando el brutal asesinato de su esposo en su propia casa, y el posterior secuestro de ella y sus hijas: "Estuvimos 52 días en un infierno". Su voz recordó la magnitud de la tragedia: "Uno de cada 4 residentes de kibutz Nir Oz fue asesinado o raptado. Todavía hay 14 miembros del kibutz secuestrados en Gaza". Uno de ellos es su esposo Ronen, cuyo cuerpo permanece secuestrado en Gaza.

Finalmente, **Deborah Apeloig**, Nieta de sobrevivientes del Holocausto, activista e influencer, fundadora y anfitriona de "Tikun Talks", compartió una vivencia personal, tras lo sucedido con Mahsa Amini, una mujer iraní de origen kurdo que fue arrestada, torturada y asesinada por la policía religiosa islámica por no usar su hiyab correctamente. Como acto simbólico y muestra de apoyo a los derechos de las mujeres, Deborah pintó un mural junto a una artista árabe, "convencida de que estábamos juntas en la misma causa. Pero cuando cientos de mujeres judías fueron violadas y asesinadas el 7 de octubre, su voz no estuvo". **[VER HISTORIA COMPLETA](#)**

De esta manera invitó a reflexionar sobre la discriminación y el olvido selectivo y expresó su desconcierto por "cómo un Magen David, el portar una estrella, el ser parte de una tribu, ser parte de un pueblo, de una religión, puede ser un factor para decir: 'Tú no cuentas en esta causa. Estas mujeres no van dentro de lo que busco y lucho por "todas" las mujeres".

Sin embargo, su mensaje final fue un llamado a la unidad y la justicia universal: "A pesar de todo, sigo creyendo en que todas las mujeres son dignas de libertad, de un trato justo, de la vida. Las mujeres iraníes, afganas, palestinas, por supuesto las israelíes, las de toda Latinoamérica. Las mujeres de todo el mundo somos iguales y dignas del mismo trato".

Este webinar nos ha dejado con la certeza de que el silencio no es una opción. Debemos seguir alzando la voz por las víctimas, exigiendo justicia y trabajando por un mundo donde todas las mujeres sean reconocidas y respetadas en su dignidad.

Si te perdiste el webinar o quieres volver a verlo, aquí te compartimos el enlace del vídeo:

[**VER GRABACIÓN DEL WEBINAR**](#)

PARTICIPA EN NUESTRA ENCUESTA

Queremos conocer tu opinión. Agradecemos si responde la siguiente pregunta:

¿Cuál es tu opinión sobre el silencio de la comunidad internacional ante los crímenes cometidos contra mujeres israelíes?

[**Responder encuesta**](#)

¡Comparte con otros esta información e invítalos a que nos sigan!

En estos tiempos difíciles, nos enfrentamos a grandes desafíos y es crucial contar con tu respaldo en redes sociales. Tus me gusta, comparte y comentarios son más poderosos de lo que puedes imaginar.

Te animamos a seguirnos en Instagram y X. Eres parte fundamental de esta comunidad y tu apoyo marca la diferencia.